

## **Regierungsratsbeschluss**

vom 11. September 2007

Nr. 2007/1533

### **Schweizerische Vereinigung Morbus Bechterew, 8005 Zürich: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an Aktivitäten in den Jahren 2007 und 2008**

---

#### **1. Erwägungen**

Die Schweizerische Vereinigung Morbus Bechterew, Zürich, ersucht um einen finanziellen Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an folgende Projekte in den Jahren 2007 und 2008:

- Buchprojekt „Leben mit Morbus Bechterew“ in dem Betroffene ihr ganz persönliches „Bechterew-Leben“ schildern
- Jubiläumsveranstaltungen „30 Jahre Bechterew-Vereinigung – 30 Jahre Hilfe zur Selbsthilfe“
- Informationskampagne „Tour-de-Suisse“ in welcher die schmerzhaft, chronische Krankheit in der Bevölkerung bekannter gemacht wird.

Die Ausgaben belaufen sich total gemäss Budget auf ca. Fr. 200'000.--.

#### **2. Beschluss**

- 2.1 Der Schweizerischen Vereinigung Morbus Bechterew, Zürich, ist an die Aktivitäten 2007/2008 ein Projektbeitrag von Fr. 6'000.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen. Es ist in den Werbeunterlagen und allgemein in geeigneter Form publik zu machen, dass es sich um ein Engagement des Lotterie-Fonds des Kantons Solothurn handelt.
- 2.2 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt eines Nachweises über die Restfinanzierung sowie eines Einzahlungsscheines zulasten des Kontos 233003 „Lotterie-Fonds“ anzuweisen.



Dr. Konrad Schwaller  
Staatsschreiber

**Verteiler**

Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds, Ambassadorshof, 4509 Solothurn (3)

rl/MorbusBechterew.doc

Gesundheitsamt, Dr. Hans Binz

Schweizerische Vereinigung Morbus Bechterew, René Bräm, Röntgenstrasse 22, 8005 Zürich